



PONCITLAN, JAL., DICIEMBRE 10 DEL 2015
DEPARTAMENTO: DESARROLLO RURAL Y
FOMENTO AGROPECUARIO.
ASUNTO: INFORME 100 DIAS

C. JUAN CARLOS MONTES JOHNSTON
PRESIDENTE MUNICIPAL
P R E S E N T E:

Por medio de este conducto le envío un cordial saludo y a la vez aprovecho la oportunidad para informarle de las actividades de este departamento de Desarrollo Rural y Fomento Agropecuario conforme al oficio No. PRE. 07.12.2015 110 recibido el 09 de Diciembre siendo las siguientes:

Atender, informar, apoyar y orientar a los productores que vienen a la oficina para exponer sus diferentes dudas y asuntos.

Cada mes se asiste a las reuniones del consejo distrital para el desarrollo rural sustentable de SAGARPA la cual se realiza en los diferentes municipios que conforman el distrito de la CIENEGA y en la cual asisten todos los directores de Desarrollo Rural de cada municipio, y asu vez SAGARPA invita a las dependencias federales y estatales correspondientes para dar información sobre los programas que se manejan, además de exponerse la problemática existente en las diferentes comunidades y dando un reporte de las actividades de los departamentos de Desarrollo Rural y Fomento Agropecuario Municipales.

Se llevo a cabo los trámites necesarios para ser ventanilla receptora de solicitudes de apoyo del Programa de Proyectos Productivos o Estratégicos Agrícolas, Pecuarios, de Pesca y Acuicolas del Programa de Concurrencia con las Entidades Federativas para el ejercicio 2016. Actualmente se ha dado seguimiento con verificaciones a los productores que fueron apoyados en este ciclo y



elaborar los documentos de acta de entrega – recepción para liberar el recurso correspondiente que se les autorizo.

Se entrego en las oficinas de SEDER ubicadas en la Plaza San Felipe en Ocotlán, la documentación comprobatoria para liberar los pagos de los productores que fueron apoyados en el ejercicio 2015.

Se gestiono y organizo la 1ª Expo Ganadera en el Municipio por parte del Presidente Municipal en conjunto con Secretaría de Desarrollo Rural del Estado (SEDER), Departamento de Desarrollo Rural y Fomento Agropecuario, Asociación Ganadera del Estado, la Asociación Ganadera Local del Municipio de Poncitlán, el Sacerdote Jose Rafael conocido como J. R. Vaquero y el expresidente L. C. P. Victor Carrillo, siendo exitosa y positiva la asistencia de la Ciudadania a la convocatoria.

Se asistió al taller de capacitación para la operación del Programa de Concurrencia con las Entidades Federativas para el ejercicio 2016, en su componente Proyectos Productivos o Estratégicos Agrícolas, Ganaderas y de Pesca o Acuicultura.

Se asistió a la reunion informativa para la siembra de Girasol la cual se llevo a cabo en el auditorio Municipal de Tototlán, se ha estado informando de este proyecto de opción de siembra, para los que le interese se le da la información necesaria para que lleven a cabo la siembra y procedimiento lo más acertado posible.

Se llevo la solicitud para el modulo de maquinaria a la Secretaría de Desarrollo Rural del Estado con el objetivo de llevar acabo el arreglo de los caminos saca cosechas de las distintas comunidades del municipio.

Somos ventanilla para el trámite de la Credencial Única Agroalimentaria de Jalisco, para la consecución de los objetivos de la planeación y simplificación en la mejora regulatoria en el acceso a programas y apoyos agropecuarios a nivel estatal, estableciendo los procedimientos de



GOBIERNO MUNICIPAL
PONCITLÁN, JAL.
2015 - 2018

coordinación para que los productores agropecuarios y los encargados de compraventa e introducción de ganado al rastro del estado se registren para conformar un padrón confiable; además de que simplifique el acceso a los programas y apoyos que ofrece la Secretaría de Desarrollo Rural (SEDER) en concurrencia con la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA). Hasta la fecha se han entregado 138 Expedientes completos de los productores del municipio a SEDER para la Credencial Única Agroalimentaria, estando a la espera de la credencial para ser entregada.

Se convocó y apoyó a la reunión de los representantes de la Secretaría de Desarrollo Rural del Estado (SEDER) con los representantes de las cooperativas de pescadores, Comisariados Ejidales, Agentes y Delegados del Municipio para hacer de su conocimiento los distintos apoyos que se manejan en SEDER.

Se asitió al programa de cursos de capacitación y actualización para personal de los 125 H. Ayuntamientos que lo conforman implementado por la SEDER, en el cual se abordarán aspectos relativos a las funciones de dicho personal, así como las atribuciones y obligaciones que el ordenamiento impone relativo a sacrificio, movilización y acreditación de propiedad de ganado, recuentos y realeos de ganado, campañas zoonosanitarias y trámites ganaderos, entre otros temas, lo que permitirá eficientar los servicios de fomento y protección a la actividad pecuaria en el Estado.



GOBIERNO MUNICIPAL
PONCITLÁN, JAL.
2015 - 2018